



## Programas sociales son buenos, pero no bastan para mejorar calidad de vida de los mexicanos

El diputado federal coahuilense del PRI Jaime Bueno Zertuche aseguró que los incrementos que se aprobaron dentro del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 para los programas sociales federales son positivos, e incluso han recibido el aplauso de sus compañeros de bancada en la Cámara de Diputados, sin embargo, consideró que dichos apoyos no bastan para mejorar la calidad de vida de los mexicanos, sino que se requieren de acciones de fondo en áreas como la salud, la educación y la seguridad, entre otros rubros.

<https://elheraldodesaltillo.mx/2023/10/06/programas-sociales-son-buenos-pero-no-bastan-para-mejorar-calidad-de-vida-de-los-mexicanos/>